

Presseinformation

107/2011

Kiel, 20. März 2011

Landtagswahl Sachsen-Anhalt: „Die Menschen wählen soziale Gerechtigkeit.“

Magdeburg/Kiel. DIE LINKE im Schleswig-Holsteinischen Landtag gratuliert der LINKEN in Sachsen-Anhalt zu ihrem erfolgreichen Abschneiden bei der Landtagswahl. Die positive Entwicklung, wie sie sich bereits bei der Wahl in Hamburg abzeichnete, setze sich fort und lasse optimistisch auf die anstehenden Wahlen blicken.

„Die Genossinnen und Genossen in Sachsen-Anhalt haben einen engagierten Wahlkampf geführt. Sie sind dafür angetreten, dass für gute Arbeit auch gute Löhne gezahlt werden“, sagt Ranka Prante, Vorsitzende der LINKEN Landtagsfraktion in Schleswig-Holstein. Die SPD sei mit ihrer Drohgebärde gescheitert, dass es einen Regierungswechsel nur geben könne, wenn sie stärker abschneide als DIE LINKE. „Die Wählerinnen und Wähler haben sich davon nicht beeindrucken lassen und das ist auch gut so! Soziale Gerechtigkeit gibt es nur mit einer starken LINKEN, das gilt für Sachsen-Anhalt genauso wie für Schleswig-Holstein.“

Den anstehenden Wahlen blicke DIE LINKE optimistisch entgegen, so Prante: „Wir freuen uns auf die Wahlen in Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz und sind optimistisch, denn die Menschen wollen soziale Gerechtigkeit ohne Wenn und Aber.“